

Certamen literario

Examinados por nuestro Consejo de Redacción, en cumplimiento de la Base III, los trabajos recibidos ponemos en conocimiento de nuestros lectores que ha recaído el siguiente fallo:

- Núm. 9 Lema: Esperando.
 10. Estos, Fabio ¡ay dolor!
 11. Playas de Adra.
 12. Mimosa.

De los enumerados queda aceptado el número 10 Lema «Estos, Fabio ¡ay dolor!...»

*
* *

Brotó una hortiga de punzante hoja
 junto a una rosa de fragante olor.
 Lloró la madre su mortal cengaja
 nasciendo el fruto de su casto amor.
 Los celos surgen donde amor anida
 y el sol se ocultó si la noche avanza
 por la sombra, la luz es perseguida
 y detrás del dolor va la esperanza.
 Es ruda la batalla, mar de hielo
 que marca el ritmo de la humana suerte.
 La nube ha de manchar el claro cielo
 y siempre junta caminar se advierte
 oculta al hombre en su constante anhelo
 tras la vida, el fantasma de la muerte.

M. GHAVARINO

Pallas-Moya-18

¿Necesitais sellos de Cauchú?

No dudeis, que los más baratos y mejores los vende...

Antonio Sánchez Contreras

Consultar precios y os convencereis

De todo un poco

En nuestro número anterior nos quejábamos de lo que está ocurriendo con la Tabacalera de esta, pero en vista que seguimos igual, y estando dispuestos a que no se burlen de estos fumadores, por creer no es justo que esta Subalterna carezca de las principales y corrientes clases de tabacos, y como el que vende está completamente podrido, debemos hacer todos porque esto se corrija, y para ello esperamos que las autoridades nos ayuden en nuestra labor, pues da hasta vergüenza que a una población como ésta la traten y miren como si fuera un mal villorrio.

Caso de no atender a nuestras peticiones nos veremos precisados

de emprender una campaña en forma y ya probaremos, si somos dignos de que se nos atienda.

De regreso de Madrid, llegó hace pocos días a esta, el aventajado estudiante de la Escuela de Ingenieros, nuestro buen amigo D. Rafael Enriquez Godoy, a quien deseamos felices vacaciones.

Sr. Alcalde: La gran cantidad de polvo que hay en la Plaza de la Libertad, hace imposible el tránsito por dicho sitio.

¿Será posible, se echen unas regaderas de agua todas las tardes? No dudamos seremos complacidos.

El pasado día 22 cumplió con el precepto pascual en nuestra Parroquia el Colegio de la Inmaculada Concepción haciendo la primera comunión las más bonitas niñas Conchita Villalobos, Adelaidita Ibarra, Isabelita Alava, Rosarito Peralta y Lolita Saracho.

En dicho acto fué impuesta la medalla de Hijas de María a un coro formado por alumnas de dicho colegio, asistiendo a este acto la asociación y su celosísima Junta Directiva formada por las simpáticas y bellas señoritas Maria Santaella (presidenta), Encarnación Lara (tesorera) y Carmen Enriquez (secretaria).

En ejercicios de oposición ha ingresado en la escuela de Ingenieros militares nuestro paisano y buen amigo Nicolás Joya García. Reciba tanto él como su familia nuestra más inusitada enhorabuena.

Le ha sido concedida la Representación de la acreditada imprenta y Papelería de D. Isidro García Sempere de Almería a nuestro amigo y compañero D. Antonio Sánchez Contreras, augurándoles grandes ventas, por su celo y actividad en los negocios a que está dedicado.

Después de corta estancia en esta marchó para Torreperogil nuestro muy querido amigo el Notario don Francisco Salmerón Pellón acompañado de su bella y distinguida esposa.

En la noche del 20 tuvo lugar el enlace matrimonial de la encantadora Srta. Angeles Navarrete Vázquez con nuestro particular amigo D. Nicolás Alava Villegas. Reciba

de nosotros el parabién más sincero.

De Cartagena llegó, después de haber servido a la Patria, nuestro entrañable amigo D. Francisco Salmerón Ibarra. Alegrámonos de contarle entre nosotros.

Se encuentra en esta, nuestro buen amigo el Viajante de Granada D. Francisco Perez Garrillo, quien como siempre presentará a sus numerosos clientes un extenso y bonito surtido en confecciones y objetos para regalos.

Para el número siguiente y en vista que el Descanso Dominical no se cumple como corresponde, emprendemos unas razonadas quejas para ver de conseguir se cumpla en todas sus partes.

Le ha sido concedido el cargo de Corredor de comercio en esta plaza a nuestro particular y querido amigo D. Francisco Salmerón Criado.

De todas veras nos alegramos y le deseamos en su nuevo cargo prosperidades sin cuento.

LOS DUENDES

Comunicamos a nuestros colaboradores espontáneos que a todo trabajo que bondadosamente envíen a esta redacción se asignará un número de orden a fin de observar rigurosamente un turno de publicación, excluyendo, como es natural de este turno a aquellos que por su índole sean de completa actualidad. Ningún trabajo firmado con pseudónimo se admitirá si no consta a la redacción el nombre del autor.

¡¡Parraleros!!

Usad el azufre líquido marca C. DE HAUFELD, el mejor insecticida conocido hasta el día, para combatir el «oidium» (ceniza) a 1'60 litro, obteniendo un beneficio sobre el azufre de un 80 por 100.

Se dan instrucciones para su empleo. Para pedidos mayores de 60 litros, gran rebaja de precios.

Agente depositario

Tomás Ibarra Salmerón

mp. PELAEZ, Murcia, 2. Almería